

Teilnehmerzahl

Mindestens 35, höchstens 40 Teilnehmerinnen und Teilnehmer

Kosten

Pauschal pro Person im Doppelzimmer: CHF 800.--

Zuschläge:

Einzelzimmer (beschränkte Anzahl): CHF 100.--

Führung Beethovenhaus (nur 30 Plätze): CHF 20.--

Inbegriffen:

Reise in modernem Car mit Klimaanlage, WC, Frigobar; 4 Übernachtungen mit Halbpension (Abendessen inkl. Mineralwasser; andere Getränke auf eigene Rechnung); Führungen (ausser fakultative Führung durchs Beethovenhaus); Mittagessen Bonn; Schifffahrt; Reiseleitung.

Unterkunft

Maternushaus Köln
Kardinal-Frings-Strasse 1
D-50668 Köln

Anmeldung

Weitere Informationen und Anmeldung beim

Seelsorgeraum Sarnen
Sekretariat
Bergstrasse 3
6060 Sarnen
Tel. 041 662 40 20
E-Mail: seelsorgeraum@kg-sarnen.ch

Anmeldung bis 15. Februar 2023 an das Seelsorgeraum-Sekretariat

Reiseleitung

Daniel Müller, Pfarrei- und Heimseelsorger

Allfällige Programm- und Zeitänderungen bleiben vorbehalten.



Seelsorgeraum Sarnen

Sarnen Kägiswil Schwendi

Seelsorgeraum-Reise 1. bis 5. Mai 2023: Köln und Umgebung



Feldkapelle Heiliger Niklaus von Flüe, Wachendorf, Eifel

Beethoven-Stadt Bonn am Rhein

Schifffahrt Bingen - Loreley - St. Goar

Benediktinerabtei Maria Laach

Reiseprogramm

Montag, 1. Mai

- 08.00 Fahrt nach Köln mit Kaffeepause und Mittagshalt
- 16.30 Ankunft in Köln. Zimmerbezug im Maternushaus
- 17.30 Gottesdienst in der Hauskapelle
- 19.00 Abendessen im Maternushaus

Dienstag, 2. Mai

- Frühstück
- 09.30 Altstadtführung Köln mit Dom (ohne Innenführung)
- 11.30 Freie Mittagsverpflegung. Nachmittag zur freien Verfügung
- 19.00 Abendessen im Brau- und Wirtshaus Gaffel am Dom

Mittwoch, 3. Mai

- Frühstück
- 08.30 Fahrt nach Wachendorf
- 09.30 Fussmarsch (30 Min.). Besichtigung der Bruder Klaus Feldkapelle
- 11.30 Abfahrt nach Bonn
- 12.30 Gemeinsames Mittagessen im Gasthaus zum Stiefel
- 13.30 Nachmittag zur freien Erkundung von Bonn
- 14.00 Fakultative Führung im Beethovenhaus (max. 30 Personen)
- 16.30 Abfahrt nach Köln
- 19.00 Abendessen im Maternushaus

Donnerstag, 4. Mai

- Frühstück
- 08.00 Abfahrt nach Bingen am Rhein
- 10.30 Ankunft in Bingen
- 11.15 Schifffahrt von Bingen nach St. Goar
- 13.15 Ankunft in St. Goar. Freie Mittagsverpflegung
- 14.15 Carfahrt zur Abtei Maria Laach in der Vulkan-Eifel
- 15.30 Führung durch die Benediktiner-Abtei Maria Laach
- 17.00 Rückfahrt nach Köln
- 19.00 Abendessen im Maternushaus

Freitag, 5. Mai

- Frühstück
- 08.30 Rückfahrt nach Sarnen mit Kaffeepause und Mittagshalt
- 17.00 Ankunft in Sarnen

Alle Programm- und Zeitangaben ohne Gewähr



Die Stadt Köln weist eine über 2000-jährige Geschichte auf. Sie hat kulturell und historisch sehr viel zu bieten, nicht zuletzt den Hohen Dom zu Köln, in dessen Nähe sich unser Hotel befindet. In Köln herrscht ein ganz eigenes, fröhliches Lebensgefühl. Ihre weltoffene, gastfreundliche Kultur pflegen die Kölnerinnen und Kölner unter anderem in den zahlreichen Kölsch-Brauhausern.



Die Feldkapelle Heiliger Niklaus von Flüe wurde in den Jahren 2005 bis 2007 unter Mitwirkung des Schweizer Architekten Peter Zumthor in Wachendorf in der Eifel errichtet. Bauherrin war die Bauernfamilie Scheidtweiler, die aus Dankbarkeit für ein gutes und erfülltes Leben diese Kapelle auf einem eigenen Feld errichten liess.



Die Stadt Bonn war der frühere Regierungssitz der Bundesrepublik Deutschland. In der Stadtmitte steht das Beethoven-Haus, das Geburtshaus des beliebten Komponisten, das heute ein Museum ist. In der Nähe befinden sich das Bonner Münster mit seinem romanischen Kreuzgang und gotischen Stilelementen, das Alte Rathaus mit seiner roségoldenen Fassade und das Popeltdorfer Schloss mit dem Mineralogischen Museum.



Die Abtei Maria Laach ist eine hochmittelalterliche benediktinische Klosteranlage. Die sechsstürmige Klosterkirche, das Laacher Münster, ist eine gewölbte Pfeilerbasilika. Sie gilt als eines der schönsten Denkmäler der romanischen Baukunst aus der Salierzeit in Deutschland. Sehenswert sind der prachtvolle Westeingang, das sog. Paradies (in dieser Art einzigartig nördlich der Alpen), und der Kreuzgang aus dem 13. Jahrhundert.



Von Bingen fahren wir im Schiff durchs UNESCO-Weltkulturerbe Oberes Mittelrheintal an der sagenumwobenen Loreley vorbei. Bei ihr handelt es sich um einen steil aufragenden Schieferfels an der Innenseite einer Rheinschleife bei St. Goarshausen, am rechten Flussufer.